
平成 29年 6月 10日 

第 3 回運営委員会 議事録 

【会長挨拶】 

運動会の準備・片付け作業につきましてご協力ありがとうございました。飛び交う懸命な声援は非常に気持ちの良いもので

した。怪我もありましたが、子どものために真剣に勝負した証です。活気あふれた運動会で大成功だったと思います。 

今月より、昨年度改革の引継ぎについて議論を深めてまいりたいと考えます。闊達なご意見をお願いします。 

 

【校長挨拶】 

 運動会では、準備から片付けまでご協力ありがとうございました。子どもたちは、目を輝かせて、一生懸命頑張っていて、素晴

らしい運動会でした。親子競技で保護者の方の怪我があり、大変申し訳なかったと思っています。 

 6月 3日には陸上大会がありました。タータンの競技場で走るなどの経験ができて良かったと思います。成績は、総合 5位で

小規模校でありながら、近年にない素晴らしい成績を収めることができました。 

 6月は集中できる月なので、落ち着いて学習ができるようにしていきたいと思います。 

 

１．学校より  

 （教頭先生） 

運動会でのご協力ありがとうございました。本日はお父さんの会でプール前の除草作業や、9 月のキャンプの準備等を行って

くださっています。いつもご協力ありがとうございます。 

町探検、安全マップ作り、自転車教室などの活動も保護者の方のご協力をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 お休みをいただいていた音楽の宮澤教諭が 6 月 20 日（火）に復帰いたします。それに伴い、音楽専科の竹内教諭が 6

月 19日（月）で最後となります。 

（伊藤先生) 

 プールの活動がはじまります。先日 6年生がプール清掃を行いました。安全に取り組めるようにしていきたいと思います。 

 7月 6日に学級懇談会、修学旅行説明会があります。 

 

２．活動報告 

5/13  (土)    市 P連広報セミナー(15:20~17:00広報部より３名参加) 

5/22  (月）   富岡中学校区青少年健全育成連絡会総会第１回総会 （校長、教頭、肥田、正木） 

5/24  (水) ＰＴＡ会費集金日 

5/26  (金) 運動会前日準備 

5/27  (土) 運動会 

5/27  (土) 境川クリーン作戦（運動会のため、不参加） 

6/10  (土) 本部役員会（9：00～）定例運営委員会（10：00～） 

 

3．今後の予定 

  6/24 (土)   市 P連防犯セミナー（15:30~18:00）1名 美浜公民館 

            市 P連第１回運営委員会(18:30~) 

  6/17  (土)   市 P連スポーツ大会実行委員会 

  7/1   (土)    本部役員会(9:00~)拡大運営委員会(10:00~) 

 

 

 



4． 本部役員より 

＜富岡中学校区青少年健全育成連絡会総会第１回総会について＞ 

・境川沿いのプランターを、今年度は冨岡小の５，６年生が作成します。楽しみにしていてください。 

・携帯電話のトラブルの報告があり、（夜中に 100件のラインが入っているなど）保護者として注意を払っていく必要があ

るという話がありました。 

・交通事故の報告が何件かあがっています。4 月から 6 月の事故が多く、特に低学年の児童が事故に巻き込まれやすい

とのことです。富岡地区では事故の報告はありませんが、保護者として今後も街頭指導を積極的に行っていきたいと思い

ます。 

・選考部にお願いですが、青少年補導員と青少年相談員の次期候補選出の依頼がありましたので、内定作業を本年

度中に進めていただきたいと思います。 

 

＜会計報告＞ 

１、会費集金結果 

・5月 24日にＰＴＡ会費集金があり、先生方や学級文化部のご協力で無事に回収することができました。 

現在、若干集金できていない分もありますが、収入は 72万円です。 

・事務用品（コピー用紙、インクカートリッジ）の購入があり、支出は 14,755円となっています。 

２、その他 

  ・7月の運営委員会の後に学級学年会計監査を行います。 

 ・例年卒業生に記念品を渡していますが、証書ホルダーと胸花の購入手続きを行いましたので報告いたします。 

 

 

５．各部より 

 報告 予定 

(1) 学級文化部 

部会 5/13(土)  6/17(土) 10:00~ 

活動 

5/13(土) 

5/24(水) 

6/1 (木) 

 

 

 

PTA会費集金袋作成 

PTA会費集金・集計作業 

給食センター見学案内のお手

紙配布 

 

 

6/中旬 

 

7/4 (火) 

 

7/11(火) 

7/中旬 

給食センター見学の抽選・当

選者へのお手紙配布 

学校保険委員会講習 薬物

乱用防止教室(6年生) 

給食センター見学当日 

給食センターへのお礼状発送 

メ モ 

・給食センター見学希望者は 12名のため、抽選はなし。広報部から 2名同行する。 

・薬物乱用防止教室は保護者も参加できる。学校から手紙が配布されるが、例年参加者が

少ないので、ＨＰやＰＴＡだよりでもＰＲをしていく。 

・ＰＴＡ会費集金日に集計作業に参加できない役員が数名出てしまった。事前に参加でき

ないことがわかっていた場合は、代理をたてる、代理が見つからない場合は本部役員の会計が

作業に加わるようにして、作業に支障がないようにしていく。 

(2) 校外部 

部会 5/13(土)    

活動 

5/30(火) 

 

6/6(火) 

転入生腕章配布 今年度腕

章ナンバーチェック表作成 

防犯パトロール板配布(１年

生の希望者のみ) 

7/14(金) 

 

夏季防犯パトロール 

 

メ モ  



 

 

６．その他 

  （１）運動会の反省 

  ・前日天候が悪く、前日準備が一部中止となったが、先生方ですずらんテープを遊具に巻く作業を進めていただきました。 

  ・前日準備は、予想以上に早く作業が終わったと感じる方と子どもの下校時間に合わせて時間を設定してほしいとの意見

がありました。来年度は、12時 30分～13時 15分までと設定し、残っている作業があれば残れる人で進めていくという方

法で行っていきたいと思います。 

  ・前日準備にどれだけの人数が必要なのか、目途があるとよいとの意見があり、話し合った結果、今年度は人数配置に問

題は生じなかったが、目安があったほうが決めやすいので、来年度は必要人数の目安を知らせていくということになりました。 

  ・当日の後片付けの際、集合するのか、しないのかはっきりしなかったとの意見がありました。来年度は、後片付けのタイミン

グをあらかじめ運営委員会でお知らせし、当日は、集合なしで後片付けを始めるようにします。 

  ・後片付け終了の合図は、会長、副会長で行っていくよう次年度に引き継いでいきたいと思います。 

  ・駐輪について、たくさん停めている人がいたので、学校の方で対応を考えていきたいと思います。 

  ・4年生の親子競技で怪我をした保護者が 2名おり、保険会社に問い合わせたところ、ＰＴＡ保険が適用されることにな

りました。今回の保険手続きに合わせて、ＰＴＡ保険の内容について確認しましたので、後程、学校側と共有していきたい

と思います。 

 

  （２）音楽部の寄付について 

  ・音楽部では、今年度から部費を集めないことになりました。それに伴い、昨年までの部費で音楽部の備品等を購入予定

ですが、子どもたちのために、何か役に立つものに使って欲しいと 2400 円程度の寄付を申し出ていただきましたので、運営

委員会として受け取りを承認したいと思います。 

 

  （３）改革の引継ぎについて 

  ・組織全体としては、役員数は当面維持と考えています。役員の負担については極力減らしていけるよう、効率化の検討

を図っていきたいと思います。負担は少ないが、ＰＴＡ活動にたくさんの人がかかわっているという姿を目指していきたいと思っ

ています。 

  ・各専門部でも改革について引き継がれている事があると思いますが、ご意見があれば、お伝えください。積極的に検討して

いただきたいと思います。 

 

(3) 選考部 

部会 5/24(水)  10/上旬  

活動 

5/24(水) 

 

 

 

新名簿作成のため確認作業 

 

 

 

10/中旬よ

り 

10/28 

来年度本部役員、地域協

力委員会の選考 

境川クリーン作戦 

   2名参加予定 

メ モ  

(4) 広報部 

部会 6/3(土)    

活動 

5/13(土) 

5/2・6/3(土) 

6/3(土) 

 

 

広報セミナー 

編集会議 

広報誌進捗状況の確認 

PTA だよりの作業手順の説明 

6/17 

7/11 

 

 

 

編集会議 

給食センターの撮影 

 

 

 

メ モ 役員の仕事内容の掲載 



 

  ・街頭指導では、特別会員さんを配置して取り組んでいますが、目的は子どもが安全に登下校するということなので、その

目的が達成されているのか、実績を把握する作業をお願いしたいと思います。特別会員さんからも、実績を報告していただ

いているので、併せてチェックしながら、実績に合わせた街頭指導の方法を検討していってほしいと思います。 

  ・来年度、富岡小学校創立 40 周年記念行事がありますので、今年度は内容等計画していきたいと思います。学校と相

談しながらになりますが、たくさんのアイディアや意見を聞いてみたいと思いますので、ご意見がありましたらお伝えください。 

  ・芸術鑑賞会について、昨年度は美浜南小学校との合同開催を検討しましたが実現に至りませんでした。開催費用を安

く抑えて、よりいいものを提供できればと考えたものでした。今年度も市Ｐ連の中で話し合うなどして模索していきたいと思い

ます。 

 

 

7.第３号 PTAだより掲載記事 

・広報部より 

・青少年補導員活動報告と今後の予定 

・本のお助け隊より 

・社会福祉協議会より活動報告 

・緑のボランティアさんより 

・薬物乱用防止教室について 

 

                                                                      以上 
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